

Generaría 50 mil empleos el Acuerdo Verde con la ONU (El Financiero 03/06/09)

Generaría 50 mil empleos el Acuerdo Verde con la ONU (El Financiero 03/06/09)(Isabel Becerril) Miércoles, 3 de junio de 2009 Estímulos fiscales a Pymes. México podría generar al menos 50 mil empleos con base en el nuevo Acuerdo Global Verde que firmará ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), aseguró Carlos Sandoval Olvera, presidente del Consejo Nacional de Industriales Ecologistas (Conieco). Explicó que el convenio integrará a pequeñas y medianas empresas en procesos ecológicos que reduzcan la emisión de gases de efecto invernadero, además de que el gobierno analiza otorgar estímulos fiscales a las industrias que lo hagan. En un foro del sector empresarial, previo al Día Mundial del Medio Ambiente, Boris Graizbord, investigador de El Colegio de México, lamentó que la protección a grupos vulnerables quede fuera de los planes globales para reactivar la economía mundial, con inversiones millonarias en el próximo bienio. Anotó que un desarrollo sustentable de la economía debe pasar no sólo por la reducción de la dependencia de combustibles fósiles, sino también la protección de ecosistemas y por aliviar la pobreza. Destacó que por cada dólar que se invierte en los países en desarrollo para hacer más eficiente el uso de energías, se podrán ahorrar hasta tres dólares. Uno los retos que enfrentan las economías en desarrollo en materia ambiental es reducir la dependencia del carbón. "No se trata de ser únicamente una economía verde, sino de contar con una política concreta que contemple no sólo incentivos para lograr la eficiencia energética para cuidar todos los ecosistemas, sino también para atenuar la pobreza." Alejandro Lorea, director de la Comisión de Estudios del Sector Privado para el Desarrollo Sustentable (Cespedes), anotó que en el contexto actual en México se requiere de instrumentos económicos, sociales y ambientales integrados en una sola política de desarrollo sustentable. Sin embargo acusó que hoy no existen incentivos que fomenten de manera real y eficaz la protección ambiental y que al mismo tiempo impulsen el desarrollo económico. La transformación de los procesos productivos para hacerlos sustentables representa una gran oportunidad para el país, ya que elevaría su nivel de competitividad frente a otras economías.